

# REVUE DE PRESSE

**COTE**  
MAGAZINE

Date : 27 novembre 2024

Page 1/1



## Au Cœur du Village

Pour les fêtes, offrez un moment d'exception à l'hôtel Au Cœur du Village, où luxe, bien-être et gastronomie se rencontrent dans un cadre féérique.

-/ For the festive season, treat your loved ones to an exceptional experience at the hotel Au Cœur du Village, where luxury, well-being, and gastronomy come together in a magical setting.

Au Cœur du Village  
26 Montée du Château  
74220 La Clusaz - France  
+33 4 50 01 50 01  
[info@hotel-aucoeurduvillage.fr](mailto:info@hotel-aucoeurduvillage.fr)

L'hôtel Au Cœur du Village\*\*\*\*\* Relais & Châteaux, niché dans la station de La Clusaz, propose des bons cadeaux pour des expériences inoubliables.

Entre séjours raffinés, découvertes gastronomiques étoilées et détente au Cristal Spa, chaque instant est pensé pour créer des souvenirs impérissables. Des packages sur-mesure sont disponibles : escapades romantiques avec champagne, moments gourmands avec dîners exquis ou encore instants de bien-être avec soins et massages relaxants. Plongez dans un univers de luxe alpin et faites plaisir à vos proches avec un cadeau unique.

-/ Hotel Au Cœur du Village\*\*\*\*\* Relais & Châteaux, nestled in the village of La Clusaz, offers gift vouchers for unforgettable experiences. From refined stays to Michelin-starred gastronomic discoveries and relaxation at the Cristal Spa, every moment is designed to create lasting memories. Tailor-made packages are available: romantic getaways with champagne, gourmet moments with exquisite dinners, or wellness experiences with relaxing treatments and massages. Immerse yourself in a world of alpine luxury and delight your loved ones with a unique gift. [AF]

COTE **192** NOVEMBRE 2024

